



VARIES VEGADES he intentat dir-t'ho cara a cara, però sigui amb armes o amb papers plens de normes, mai m'has deixat acabar.

Fa massa anys, molt de temps que no ens entenem, si a tu t'agrada una cosa a mi, tot sovint, m'agrada l'altra. Tu tens una llengua (jo també), una música, un teatre, uns poetes (jo també), un cinema, un paisatge, una història (jo també) i una manera de fer i

de ser diferent de la meva. No vull dir-te que sense tu seria millor, però sí et dic que seria més jo.

I es tracta, prou que ho saps, de ser una mateixa sense estar obligada a dependre de ningú. Parlo de ser, això, independent (i perdona la paraula, sé que no t'agrada gens).

I em pregunto i et pregunto: Per què? Per què no em deixes decidir si vull o no vull deixar-te?

La foscor quedà tancada dins una

caixa aquell dimecres de novembre i encara que alguns ho desitgin amb tota la ràbia del món, ja no tenim edat ni història per tornar a tancar el sol amb camises noves, ni per empaitar-nos amb pistoles i destrals, amb la cua entre les cames.

Desitjo que les amenaces militars i les econòmiques dels xerraires de fira no em facin agenollar com en altres ocasions, m'emprenya que m'obliguin a remar en la teva, direcció, mentre m'emboliques amb aquells papers del 78 que tenen molt menys valor que el meu somni. Mai deixaré de remar, però prefereixo canviar

el rumb i fer-ho des d'una altra barca, la meva.

Tothom ha de ser prou lliure per a decidir amb qui vol estar i ningú, absolutament ningú, pot viure amb un altre en contra de la seva voluntat. Ja ets prou gran i espero que avui ho entenguis, tu i els teus d'aquí: la Camacho, la Chacón... Tu i els teus d'allà: en Rajoy, en Jiménez Losantos, en Pedro J... Tu i els de més enllà: en Mayor Oreja, en Vidal Quadras... i les mares que els van parir.

Tot i que (és d'agrair i cal recordar-ho) les pedres llançades per aquests, han modelat els graons de la meva escala.

Ningú pot viure amb un altre en contra de la seva voluntat

ALEX SASTRE

El guió de la persona que tiene que sustituir a **Pius Canal** al frente de CiU de Granollers parece estar escrito. La decisión ni es oficial ni está tomada. De hecho, según los estatutos de CDC son los militantes quienes en asamblea deben elegir a su cabeza de lista electora, y en la actualidad este trámite no les importa en absoluto ante la convocatoria electoral anunciada para el 25-N. Pero está claro que el 'aparato' lo tiene claro: Alex Sastre es el elegido. Si desde hace más de un año parecía claro, ser el portavoz del Grupo Municipal en el Pleno de la Ciudad del pasado septiembre fue la confirmación oficiosa. La oficial tendrá que esperar para cuando se convoque a la militancia para tal fin. Pero, repetimos, hoy esto es un tema baladí. Sin importancia.

CONGRESO SUSPENDIDO

El Congreso comarcal del PP que había sido convocado para el lunes, 26 de noviembre, ha sido suspendido por razones obvias. El día antes, el 25-N, Artur Mas ha convocado elecciones anticipadas para el Parlament de Catalunya y obviamente el PP ha dado las instrucciones para que el partido oriente la actividad política en esta trascendental cita electoral, no en un congreso comarcal que no tiene más importancia. Como se explicó, la presidenta comarcal Susana Calvo tiene garantizada su continuidad como presidenta comarcal.

MAYORAL, HOMBRE PRECAVIDO

La moción presentada por CiU y ERC a favor del Referéndum sobre la Independencia para ser debatida en el pleno de la pasada semana no se debatió, el gobierno socialista dijo que había que estudiarlo con más detenimiento. El alcalde **Mayoral**, gato viejo, no quería quedar en fuera de



| XAVIER SOLANAS

DO ALELLA. SI, PERO NO

La vendimia de este año prácticamente está acabada. El calor y la sequía de este año ha reducido en unos doscientos mil kilos (un 20%) la producción de un año normal.

El calor ha deshidratado las cepas de vino negro, no la blanca. La cosecha de este año tendrá

mucho grado. Y será de calidad muy buena, pero escasa.

En condiciones normales el precio de venta subiría, pero tal y como está el mercado los precios se mantendrán, y por lo tanto no hay mucha alegría en la DO ALELLA.

Sí por la calidad, no por la producción.

juego. El fin de semana el PSC tenía que elegir entre **Pere Navarro o Montse Tura**. De ganar uno u otro, las directrices hubieran sido distintas. El alcalde sabe nadar y guardar la ropa.

EL IBI CARO, PERO MENOS

A nadie le gusta pagar impuestos, pero pagar hay que pagarlos. El IBI es el impuesto estrella de los Ayuntamientos. Pues bien, la recaudación media por este impuesto en Granollers es de 253 euros. La regidora de Hacienda, **Aroa Ortego** la comparó con otros ayuntamientos similares a Granollers, y capital de comarca, y declaró en el pleno municipal que Granollers es la ciudad comparada en la que menos se paga. En concreto, 51 euros. La media de los ayuntamientos comparados era de 304 euros.

EL OJO DEL LECTOR

En el número anterior se indicaba en la Portada que en la página 41 se publicaba un artículo titulado: "68 puestos de trabajo para los parados de Granollers" y sin embargo quien acudía a la página 41 se encontraba con un doble anuncio, en lugar del artículo anunciado. Se trató de un error de compaginación fruto de las prisas a la hora del cierre. Menos mal que en EL VALLES DE LAS BUENAS NOTICIAS, aunque de manera resumida, se explicaba el meollo de una noticia muy interesante que sí hemos publicado en este número.

Disculpen.

CONFIDENCIA

• *La pasada semana en Una Mica del Vallès dimos cuenta de la exitosa conferencia del gurú chileno Claudio Naranjo en el Teatre Auditori. La conferencia organizada por Gran Centre Granollers y Espaipertu fue, como ya es normal, un éxito porque llenó las dos salas del teatro (hubo algunos asientos vacíos en las dos primeras filas de reservas de Barcelona que finalmente no asistieron por motivos distintos). Pues bien, los organizadores la afrontaron con cierto miedo porque se trataba de hablar de una planta milagrosa que se utiliza en el país andino, la Ayahuasca, que en nuestro país es una sustancia ilegal. Algunos médicos reconocieron que utilizan este narcótico, como sustituto de la morfina, para calmar el dolor de sus pacientes. Eso sí, nadie habló ni preguntó cómo se consigue esta droga líquida (se ingiere) que es ilegal... Se comprende el temor de los organizadores.*

• *Desde hace unos años cuando llegan estas fechas el Ayuntamiento de Granollers da a conocer a quién va a entregar la Medalla de la Ciudad de este año. Esta semana se han conocido los nombres de los galardonados este año para recibir tan alta distinción, pero si se nos permite un añadido, vaya éste porque estamos convencidos no sólo que se haría justicia con la persona, sino que además sería mayoritariamente reconocida por Granollers: la Medalla de la Ciudad, a título póstumo, para el ex alcalde Franciscu Llobet. El ex alcalde sentía un profundo respeto por el actual alcalde. A él, le importaban las personas, no las ideologías. Este principio universal es de doble dirección.*